

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem : échange entre le DG de la Caistab et les producteurs du café et cacao

E. EBANG MVE  
Oyem/Gabon

Le nouveau directeur général des Caisses de stabilisation et de péréquation (Caistab), Ismaël Gnamalengoungou Oligui, a débuté par Oyem, le 10 novembre dernier, sa tournée interprovinciale de prise de contact auprès des cultivateurs et producteurs du café et cacao, ainsi qu'avec ses collaborateurs de l'arrière-pays. La mairie a constitué le centre des échanges entre le directeur général et les propriétaires des plantations de cacao et café des départements du Woleu (Oyem), Ntem (Bitam), Okano (Mitzic), Haut-Ntem (Minvoul) et Haut-Como (Medouneu), ainsi qu'avec ses collaborateurs. "Depuis un mois, nous avons

relevé le prix d'achat du cacao à 1 200 francs CFA le kilogramme. L'objectif visé par les nouvelles autorités du pays est de faire en sorte que l'activité économique de notre pays puisse redémarrer", a martelé Ismaël Gnamalengoungou Oligui. Non sans ajouter que : "Le Woleu-Ntem est une province stratégique pour le pays à plus d'un titre. Puisque, lorsqu'on parle du cacao et du café, on ne parle que du Woleu-Ntem". Lequel a promis de poursuivre le travail de soutien et d'accompagnement matériel et technique des propriétaires des plantations de café et cacao. Ces responsables des coopératives ont sollicité de la Caistab, entre autres, les pépinières de semences, l'entretien des pistes d'évacuation des produits, le re-



Le nouveau DG de la Caistab, étape d'Oyem.

levement à 1 500 francs CFA le prix du kilogramme, la dotation en matériel d'entretien des plantations. Une visite qui s'est poursuivie à Bitam et Mitziic.

## Port-Gentil/Navigation maritime : Victoria Jet écourte sa traversée de dimanche

Photo : NGUIMBI Julie



Le bateau Victoria Jet écourte sa traversée suite à une avarie.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

Le navire Victoria Jet, immatriculé PG4142, n'a pas pu effectuer la traversée du 12 novembre 2023. Le catamaran de la compagnie Logimar 241 a enregistré une avarie ayant obligé l'équipage, sous la houlette du commandant Augustin Okoué Assoumou, à rebrousser chemin. Selon une source digne de foi, Victoria Jet était parti du port môle de Port-Gentil à 7 h 55 pour Libreville, avec à son bord 276 passagers. "Le bateau ne présentait aucune anomalie technique en référence au rapport de la visite spéciale des inspecteurs des affaires maritimes après une sortie d'essai d'une heure, le 10 novembre 2023", affirme notre source, s'ap-

puyant sur le compte rendu du commandant Okoué Assoumou. Elle poursuit : "À 8 h 45, alors que la navigation se déroulait normalement, les techniciens de quart constatent soudainement une importante fuite d'huile sur le moteur bâbord (côté gauche du navire). Le commandant arrête à l'instant le moteur défectueux en vue de procéder aux investigations". Résultat des courses : "Aucune solution ne peut être trouvée pendant la navigation et pour des mesures de sécurité du navire, de ses passagers et des membres de l'équipage, le commandant décide à 9 h 15 de revenir à Port-Gentil qu'il atteint à 10 h 35. Les passagers sont débarqués dans le calme et leurs billets remboursés. Il n'y a pas eu panique à bord".

A notre Bien - Aimée  
MBOUROU ETOMBA Armèle Judith  
15 Novembre 2021 - 15 Novembre 2023

Docteur, ETOMBA, MBOUROU, Armèle, Judith c'est par ces noms que chacun de nous t'appelait. C'est toujours ainsi que nous continuons à t'appeler. Nous ne te voyons plus mais tu restes et resteras vivante d'une autre manière pour nous.

Ne dit-on pas que : << Loin des yeux, près du cœur >>

Deux ans que Dieu, le Père, le Créateur de toute chose t'a rappelée à lui, nous, tes sœurs, tes frères et tes parents ne t'oublions pas.

Deux ans que tu es passée de l'autre côté  
Doux repos éternel chère sœur.

Nous t'aimerons toujours ♥♥♥ ...